## 当研究会に対するご意見、ご要望などありましたらお書きください。

- ◆ 大変興味深いものでありました。医療・福祉機関だけでなく警察が入ってくることです ごく身近な問題で興味深かった。他職種を巻き込んだ会は大変良かったです。
- 本日は貴重な講演会を開催して頂きありがとうございました。機器の展示もとても興味深く拝見いたしました。今後もたくさんの症例等の発表を拝聴し、自身の仕事に生かしていきたいと思います。
- 内容はとても興味深いものだった。関連分野と連携して企画公演を行っては?
- 早口で音が聞き取りにくい。
- 金額が高くなりすぎると幅広い参加者が集まりにくくなると思います。
- 大変勉強になりました。現場でも今後活用できるようにしていきたいと思います。
- ◆ 大変勉強になりました。ありがとうございました。
- 最終的には、運転の許可要件の基準ができて、全国に普及する事が望まれます。今後も 活動内容の配信等お願いいたします。
- 初めて研究会に参加させていただきました。日頃、臨床で悩んでいる内容について勉強ができてとても勉強になりました。当研究会での自動車運転開始基準等設けているのであれば今後参考に学びたいと思いました。また、再開できなかった症例についても学べる機会があればと思いました。
- 新潟県内で自動車運転再開までのマニュアルを作っていただきたいです。
- 病院では机上検査が中心となるので、適性基準を検討していっていただきたいと思います。 (症例報告や、各施設からのアンケート集計など) 初めての参加でしたが、とても参考になりました。ありがとうございました。
- 今回企業ブースがあり、実際に見ることができて良かったです。可能であれば、続けて ほしいです。
- 免許センターなどと協力して患者への説明に使えるパンフレットの様なものを作って ほしい。
- 今度、場所をかえて、県本部での建物内で講演はどうかな。身を引き締めて聞けそうな 気がします。
- 様々な意見を聞くことができて大変参考になりました。ありがとうございました。
- 自動車運転再開支援に大変役立っています。今後も研究会の継続、マニュアル(県内で 統一できるようなもの)があれば各地域で医療と免許センターの連携が取りやすくなる と思いますので、今後もよろしくお願い致します。
- ◆ 会の初めに、基本事項の総括、ミニマム・エッセンスの解説などあると良いと思います。
- 病院で何をどこまで、どのようにしていけばいいか教えてほしい。パンフレットがほしい。

- 新潟県内の医療機関での自動車運転の取り組みが統一できていない現状かと思います。 神経心理学的検査の内容や判定基準、等を盛り込んだガイドラインの作成が急務かと思 います。
- お茶、ありがたいですがなくてもいいのでは・・・と思いました。大変勉強になりました。ありがとうございました。
- 大変意義深い研究会でした。ありがとうございました。
- 医療レベルだけでなく、自動車学校、警察など、色んな職種が一緒にこうした場で話せて為になりました。
- 本日は大変参考になりました。ありがとうございました。
- 参加費 1000 円年会費などで。
- 私自身の年齢も 65 歳にもう少しでなります。運転免許については、これから先、考えなければならないものです。その点もあり、今回参加させていただきました。有意義なお話をありがとうございました。

皆様からたくさんのご回答をいただき大変ありがとうございました。

今後の研究会の運営の参考とさせていただきます。

皆様からのご要望、ご意見をできるため多く取り入れて研究会を行っていきたい と思います。

また、次回の参加をお待ちしております。

障害と自動車運転に関する研究会事務局